



MEDIENINFORMATION

THEMA: Wiedereröffnung von Kuchlbauers Bierwelt
DATUM: 14.02.2022

Wiedereröffnung von Kuchlbauers Bierwelt

- Brauerei zum Kuchlbauer heißt Besucher ab 30.03.2022 wieder herzlich Willkommen
- Besuch von Kuchlbauers Bierwelt, Kuchlbauer Turm, KunstHausAbensberg und Biergarten am Fuße des Kuchlbauer Turms bald wieder möglich

ABENSBERG, 14.02.2022 – Nach lange anhaltender Winterpause und pandemiebedingter Schließung öffnet die Brauerei zum Kuchlbauer wieder die Türen für Besucherinnen und Besucher.

Große Freude über die Wiedereröffnung

Besucherinnen und Besucher sind ab dem 30.03.2022 wieder herzlich eingeladen, an Führungen durch Kuchlbauers Bierwelt teilzunehmen, den Kuchlbauer Turm zu besichtigen und das KunstHausAbensberg mit seiner umfassenden Ausstellung zum Leben und Wirken von Friedensreich Hundertwasser zu besuchen. Auch der Biergarten am Fuße des Kuchlbauer Turms steht für ein gemütliches Zusammensein bald wieder zur Verfügung.

Nähere Informationen zu den Öffnungs- und Führungszeiten können in den kommenden Wochen auf der Kuchlbauer-Homepage unter <https://kuchlbauer.de/index.php/besucherinfo/> eingesehen werden. Buchungsanfragen werden unter besucherinfo@kuchlbauer.de bzw. 09443 9101-50 entgegengenommen.

(Wörter: 107 | Zeichen mit Leerzeichen: 904)



Unternehmensprofil

„Bier ist ein Genussmittel, das nicht fabriziert wird, sondern entsteht“ – gemäß diesem Leitsatz steht die Brauerei zum Kuchlbauer GmbH & Co KG mit Sitz in Abensberg (Ndb.) seit über 100 Jahren für die handwerkliche, schonende Herstellung von Weissbier-Spezialitäten aus besten regionalen Rohstoffen. Die 6 Weissbiersorten der Brauerei werden regional vertrieben und weltweit exportiert. Gegründet um das Jahr 1300 besitzt die Privatbrauerei eines der ältesten Braurechte der Welt. Seit 1903 befindet sie sich im Besitz der Familien Salleck/Horsch. Das Unternehmen wird in 9. Generation von Bräu Jacob Horsch geführt und beschäftigt derzeit rund 80 festangestellte Mitarbeiter. Seit seinem Eintritt in die Geschäftsführung 2014 treibt Horsch die nachhaltige Modernisierung der Brauerei voran mit einem erklärten Ziel: Klimaneutralität.

Überregionale Bekanntheit erlangte die Besucherbrauerei durch das Angebot von Brauereiführungen und die bislang weltweit einzigartige Verbindung von Bier und Kunst: 2010 eröffnete der Kuchlbauer Turm, das heutige Wahrzeichen der Brauerei, basierend auf einer Idee von Friedensreich Hundertwasser. Seit 2014 gewährt das KunstHausAbensberg als begehbare Kunstwerk tiefere Einblicke in das Schaffen des österreichischen Künstlers.

Neben Bier und Kunst sowie einer nachhaltigen Ausrichtung des Unternehmens liegt der Brauerei zum Kuchlbauer besonders die Gastfreundschaft am Herzen. Das Stammhaus der Brauerei am Stadtplatz von Abensberg pflegt als Gasthof mit Hotel seit Jahrhunderten die Tradition der Gastfreundschaft. Der Standort in der Römerstraße steht Interessierten im Rahmen von täglichen Brauereiführungen offen. Dort sind die Besucher auch jedes Jahr herzlich eingeladen zu Kuchlbauers Ostermarkt und Turmweihnacht mit allerlei jahreszeitlichen Genüssen, heimischem Kunsthandwerk und einem interessanten Programm rund ums Bier. In den Sommermonaten ist der Biergarten am Fuß des Kuchlbauer Turms ein willkommenes Ausflugsziel für Touristen wie Einheimische.

PRESSEKONTAKT:

Brauerei zum Kuchlbauer GmbH & Co KG
E-Mail: pr@kuchlbauer.de
Domain: www.kuchlbauer.de